

Inician marcha familiares de los 43 normalistas desaparecidos de Ayotzinapa



La Habana, 21 dic (RHC) Los familiares de los 43 normalistas de Ayotzinapa iniciarán este miércoles una marcha-caravana hasta la ciudad de México para denunciar la falta de colaboración del estado en las investigaciones sobre el paradero de sus hijos.

Entre las medidas que exigen se encuentran la pena de cárcel para los funcionarios federales, a quienes acusan de mal manejo de las evidencias en el caso.

Asimismo, un portavoz aseguró que los padres de los estudiantes continuarán luchando por la presentación con vida de los jóvenes desaparecidos en 2014.

Para ello, partirán en una caravana desde Ayotzinapa, con rumbo a Iguala y Taxco, en el estado de Guerrero, para llegar a la capital mexicana el 25 de diciembre.



Radio Habana Cuba